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ALLEZ… venons, nous aussi, nous mettre à l’écart avec Jésus. Laissons-nous toucher, 

rejoindre par sa Parole qui, toujours nous trace un chemin de Bonheur et de Vie.

Au cœur de ce chemin une question, une question de confiance, une question d’essentiel  

avec une triple entrée : Pour la foule qui suis-je ? Et vous que dites-vous ?

ET… pour toi qui suis-je ? Cette question de l’identité de Jésus est incontournable.

Et si elle s’adresse à la foule et aux disciples, c’est aussi pour m’être renvoyée à moi-même.

Alors ne tournons pas trop vite le dos à cette question en pensant qu’elle s’adresse aux 

autres… Non cette interrogation nous taraude tous et chacun doit apporter la réponse que 

son cœur lui murmure.

La foule a donné sa réponse : Jean-Baptiste, Elie, un Prophète.

Pierre donne la sienne : le Messie de Dieu. Une bonne réponse puisque Jésus lui impose le 

silence.

ET POUR TOI, QUI SUIS-JE ? Une réponse de catéchisme  apprise par cœur et récité ne 

suffit pas. La vraie réponse est dans le concret de notre vie, dans la découverte que je fais du  

Christ en vivant, en marchant avec Lui, pas à pas.

Jésus nous pose cette question à nous aujourd’hui : que disons-nous de Lui devant Dieu, 

dans le secret de notre cœur ? Que disons-nous de Lui en famille, entre conjoints, à nos 

enfants, à nos amis ? Et quand l’occasion se présente, dans notre travail, dans nos relations 

sociales, osons-nous annoncer clairement la couleur ou bien restons-nous à louvoyer dans 

des compromis faciles, sans trop nous mouiller ?

Oui, cette page de l’évangile de Luc nous invite  vraiment à nous mettre au clair sur 

l’identité de Jésus. Et l’apôtre Paul nous a rappelé que « notre baptême nous a unit au Christ  

et que nous avons revêtu le Christ ».

Voilà notre identité : nous faisons corps avec le Christ… nous sommes le visage du Christ 

puisque nous sommes habillés en Christ. Et nous avons à révéler à nos frères qui Il est.

Oui, revêtir le Christ à notre baptême devrait engendrer en chacun de nous le désir et la 

force d’en témoigner sans nous dérober.



Puisse cette page d’évangile ne pas rester lettre morte en nos vies mais être occasion pour 

chacun de répondre à sa question de confiance que Jésus nous adresse.

En nous traçant quelques pistes… je vous invite à faire la vérité sur cette interrogation de 

Jésus et à vous positionner.

* Jésus… un personnage parmi d’autres dans la Bible ? Le Fils de Dieu venu dans le monde 

pour le sauver ?

* Jésus… un homme exceptionnel qui passe 40 jours dans le désert, qui fait des miracles, 

transforme l’eau en vin, guérit des malades… ressuscite des morts. Jésus un Superman !

* Jésus, le ressuscité du matin de Pâques qui nous trace le chemin de notre vie, appelés que 

nous sommes à la résurrection, nous aussi.

* Le Jésus de mon catéchisme, est-il aussi le Jésus de mon compagnonnage … celui qui est 

la boussole de ma vie, qui l’éclaire et l’oriente ?

* Jésus, l’ami fidèle que je rencontre quotidiennement dans la prière, en me nourrissant du 

bon pain de sa Parole et de son Eucharistie ?

* Jésus, celui qui, dans le bateau de ma vie, est le barreur ou bien simplement, a droit ,à un 

strapontin, assis à l’arrière ?

* Jésus, celui dont j’ai une connaissance purement  intellectuelle ou celui à qui je donne  

quotidiennement une réponse d’amour qui m’engage à le suivre sur le même chemin que  

Lui … sur ce chemin d’un amour concret qui va « jusqu’au bout ».

 « Celui qui veut marcher à ma suite, qu’il renonce à lui-même… »

Le chemin est tracé… sans ambiguïté et sans à peu près … à chacun d’y poser pied, ce sera 

la meilleure réponse à la question du « Pour toi, qui suis-je ? »

SEIGNEUR… Tu es le CHEMIN, la VERITE et la VIE !

Tu as les Paroles de la Vie éternelle … A QUI IRIONS-NOUS ?

Père Michel BOURRON


